

暑い日が続き、子どもたちがプールで元気に頑張っている中、去る7月1日(火)に今年度第3回目の「学校運営委員会」が開催されました。今回は、日ごろの学校の様子について共有しました。

### 令和7年度 学校運営委員・事務局の紹介（敬称略）

〈委員長〉 細越 淳二 (国士館大学 教授)	佐藤 芳秋 (学校支援コーディネーター)
戸崎 啓一 (元PTA会長)	吉田 太一 (オヤジの会会长)
廣川 哲 (地域関係者)	中村 千里 (PTA会長)
佐々木 潤 (元オヤジの会会长)	
佐藤 弘典 (本校 校長)	
〈事務局〉 寺西 智恵 (副校長) 金井 雅弘 (主幹教諭) 小関 智子 (主幹教諭)	

### 【学校運営委員会報告】

#### 1 委員長あいさつ

先日は欠席してしまい、申し訳ありませんでした。本日はよろしくお願いします。

#### 2 校長あいさつ

7月に入り、1学期も残すところあと2～3週間になりました。1学期、みなさんの支えで私たちが狙っている子どもたちの主体性をはぐくむことができています。引き続き本校の課題について共有していくたいと考えています。

2学期には、PTAとの企画が予定されています。よろしくお願いします。

#### 3 意見交換

校長:ICT機器を積極的に使うことを前提に教員には指導しています。ICT機器を使う上でモラルが必要な部分があるが、本校の教員はしっかり持っているので心配はしていません。

委員 A:が学校公開が日程を選択できるのはありがたかった。日数・枠が多くあるのが良い

委員 B:学校公開では、日ごろの授業を見たかった。図工・図工・音楽の時間割は残念だった。→日数など検討していきたい（校長）。

委員 C:学校運営上の課題が出ていないが、学校が平和だからと考えてよいか。昨年度は、暑さ対策や働

き方改革について課題に挙げて議論されていた。

校長：働き方改革のシステムとしてできることは勧められた。ハード面に関しては勧められたので、ご相談するようなことは今のところない。ソフト面に関して、トライアンドエラーしつつ取り組んでいるところです。非認知的部分については示しづらいところはある。

委員長：去年の校長先生のレクチャーを踏まえつつ、経営方針が進むよう私たちでサポートしていきましょう。

委員 D：できていることはそれを継続していくことが大切だと思います。

水泳指導については、どのようにしていったらよいのか。事故対応という観点を持ち、小中連携で考えていくことが必要。

委員長：身を守る経験を積むことも大切。

委員 E：水泳指導を通して学校が落ち着いていると考えています。

## 5 次回開催日程

9月2日（火）18：00～